

En remerciant avec nous le Seigneur pour des faveurs signalées, daignez, mon Père, le prier de nous rendre de plus en plus fidèles et dévouées aux intérêts de son divin Cœur.

Collège des Petits Frères de Marie, Iberville.—Grâce à l'Apostolat de la Prière, nous avons passé une bonne année scolaire. Tous, pour l'amour de JÉSUS, se sont efforcés d'aller croissant en sagesse comme en âge. Ces généreux efforts ont été couronnés de succès, grâces en soient rendues au divin Cœur.

Biddeford, Maine.—Veuillez donc m'adresser 100 diplômes de Zélatrices et autant de croix en argent. La Ligue est très florissante ici et les Zélatrices sont admirables de dévouement.

Fall River, Mass.—Vous voyez comme nos Associés prennent goût au MESSAGER CANADIEN : on demande encore des abonnements. La communion mensuelle réparatrice se propage avec de grands fruits de piété et de consolation pour les familles qui la pratiquent : on est heureux de travailler et même de souffrir pour le Sacré-Cœur. Tout le monde veut contribuer au *Trésor du Cœur de JÉSUS* et le fait généreusement.

S. Prosper de Dorchester.—Je commence ma mission avec la dévotion au Sacré-Cœur ; déjà je constate d'heureux fruits ; on prie plus et, partant, on aime plus le Saint-Sacrement, foyer où réside le Sacré-Cœur. Voilà ce qui entretiendra une foi pratique et chrétienne dans les familles et la société.

Mascouche, Q.—Je suis bien aise d'avoir à vous dire que l'Œuvre de l'Apostolat de la Prière continue son cours sous les plus heureux auspices.

La cérémonie de réception des Associés vient d'avoir lieu. Nos Zélatrices, au nombre de 47, ont enrégimenté dans la croisade de la Prière 975 soldats. La masse de la population paroissiale va ainsi se trouver pénétrée de l'esprit du Cœur de JÉSUS et vos Zélatrices de Mascouche rêvent de contempler ici, avant longtemps, les plus heureux résultats de l'Œuvre du Sacré-Cœur.

Saint-Clet.—Notre Ligue est toujours très florissante ; plus de 100 personnes prennent part, chaque mois, à la communion générale réparatrice.

N. B. Le manque d'espace nous force de remettre au mois prochain plusieurs rapports intéressants.